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УПРАВЛЕНИЕ ОРГАНИЗАЦИЕЙ 

Когда заведующий детским садом –депутат 
Что обсудили 

1 
Среди депутатов разные люди и у 

каждого – свой фронт работ и свое 

понимание ситуации, в том числе в 

образовании 

 

2 
Важно, чтобы в депутаты шли люди 

из детских садов, школ, которые 

смогли бы грамотно и 

аргументированно отстаивать 

интересы образования 

 

3 
Все средства, выделенные на 

развитие образования Троицкого 

городского округа, обязательно 

обсуждаются и расписываются на 

Совете депутатов 

4 
За последние 4 года в Троицке 

построили пристройку к школе на 

300 человек, детский сад на 125 

человек, в трех садах провели 

капитальный ремонт 

 

 

На вопросы редакции журнала  

Отвечает депутат Совета депутатов 

Городского округа Троицк, 

Заслуженный работник образования 

Московской области, 

Заведующая детским садом № 1 

 «Успех» Ирина Савицкая 

 

 

Ирина Алексеевна, Вы депутат городского округа Троицк с 2013 года. Почему Вы 

решили баллотироваться? 

Мне хотелось не на словах, а на деле заниматься развитием родного города, 

помогать людям. И, конечно, я осознавала – нужно двигаться дальше для того, чтобы 

эффективно отстаивать интересы жителей города, решать их насущные проблемы. 

Удалось ли решить проблемы? 

Безусловно, да. Просто одни вопросы можно решить быстро и легко, другие требуют 

времени. Все зависит от ситуации, от людей, их добросовестности и отношения к 

делу. Например, Совет депутатов городского округа Троицк состоит из 20 человек. 

Мы все разные, это и пенсионеры, со сложившимся жизненным кредо, академики, 

доктора наук, предприниматели. У каждого - свой фронт работ, свое понимание 

ситуации в разных сферах деятельности. Так получилось, что моя стихия – это 

образование. Поэтому, если заходит речь об образовании, я стараюсь разъяснить все 

 



спорные моменты и никогда не стесняюсь отстаивать свое мнение. Если возникают 

разногласия, настоятельно рекомендую изучить Закон «Об образовании в 

Российской Федерации», а уже затем рассуждать о спорных вопросах. Если не 

понимать чем сейчас «дышит» российское образование, не знать его структуру, то 

не имеет смысла обсуждать тему строительства нового детского сада, открытия 

экспериментальной группы, выделения денег на ремонтные или капитальные 

работы. 

Какие важные для образования решения Вам удалось «продавить» на посту 

депутата? 

Нам удалось передать специальную коррекционную общеобразовательную школу 

VII, VIII видов в ведомство Департамента социальной защиты города Москвы, что 

значительно улучшило ее финансовое обеспечение. 

Если бы коррекционная школа относилась, как и прежде, к муниципальному 

образованию, средства на ее работу выделяли бы из городского бюджета, и это 

привело бы к недофинансированию. Многие противники подобных решений не 

всегда понимают их важность, так как не знают механизма финансового 

обеспечения системы образования. Они не понимают, что часть средств по 

программе госгарантий поступает из департамента образования, а все, что касается 

финансового присмотра, ухода, содержания, – из муниципальных средств. 

Депутаты участвуют в работе по созданию доступной среды для инвалидов? 

Все средства, выделенные на развитие образования городского округа Троицк, 

обязательно расписываются, обсуждаются и мотивируются на Совете депутатов. 

Решения Совета прозрачны и открыты. Распределяя средства, мы стараемся 

учитывать интересы деток-инвалидов и их родителей. Например, в 

«Образовательный центр “Успех”» входят три дошкольных образовательных 

учреждения, и одно из них, на улице Академика Черенкова, д. 11, полностью 

приспособлено для детей с нарушениями опорно-двигательного аппарата: 

установлены пандусы, поручни, нанесено специальное покрытие для пола и т. 

д. 

Недавно отметил 10-летие спортивно-оздоровительный клуб для инвалидов 

«Движение». Его воспитанники часто становятся призерами различных российских 

соревнований. Все поездки детей-инвалидов на соревнования, реабилитацию, отдых 

обсуждаем на заседаниях Совета депутатов. Как правило, даем на них добро, 

поддерживаем инициативу. Наши дети принимают участие в соревнованиях 

различного уровня. 

Как председатель комитета по образованию и молодежной политике, я активно 

работаю с городской молодежью, стараюсь помогать им. Ведь молодое поколение 

будет продолжать наши традиции. 

У нас действует молодежный парламент – команда активных и целеустремленных 

молодых людей в возрасте от 18 лет. 20 человек занимаются разработкой и 



реализацией проектов: «Доступная среда», «Солнышко» для детей-инвалидов, 

«Творчество молодых». Это глобальные проекты, которые действуют на 

территориях старой и новой Москвы, и наша молодежь принимает в них самое 

активное участие. 

Как проходит в городе реконструкция старых зданий образовательных 

организаций? 

За последние 4 года Департамент образования города Москвы выделил целевые 

субсидии на строительство и капремонт. Результаты нашей работы очевидны: 

построили пристройку к школе № 2 на 300 человек. Провели полный капитальный 

ремонт в трех дошкольных образовательных организациях, заменили 

коммуникации, сделали вентилируемые фасады. 

Помимо этого, в январе 2015 года был открыт новый детский сад на 125 мест. Он 

построен по индивидуальному проекту. Есть бассейн, музыкальный, спортивный и 

компьютерный залы, просторные игровые и спортивные площадки. В работе с 

детьми используют современные средства обучения: проекторы, компьютеры, 

интерактивные доски. Хочу отметить, что этот детский сад полностью приспособлен 

для детей с ограниченными возможностями. 

Таким образом, у нас нет очереди в детские сады. Мы в полном объеме реализуем 

проект «Детские сады –детям». 

Как депутат я довольна своей деятельностью. 

Ирина Алексеевна, как Вам помогает депутатский статус в работе? 

Став депутатом, мне пришлось освоить для себя много нового. Я стала хорошо 

разбираться в нормативно-правовой базе, решать вопросы, которые прежде не 

касались моей профессиональной деятельности. 

Например, я так хорошо изучила все тонкости и нюансы вопросов по приемке и 

оплате ремонтных работ, что могу давать консультации. 

Удается ли совмещать депутатские обязанности и работу руководителя? 

Конечно, удается. Помогает то, что большинство моих избирателей – это люди, 

которых я давно знаю, которые знают меня, и они твердо уверены в том, что могут 

обратиться ко мне за помощью в любой момент и никогда не получат отказа. 

Вопросы решаю разные и не всегда приятные. Выступаю в защиту прав детей, 

родителям помогаю разобраться во взаимоотношениях, ведь многих из них я знала 

еще детьми, так как много лет работала завучем в местной школе, преподавала 

физику. 

Я стараюсь помочь людям решить проблемы, которые у них возникают, стараюсь 

ответить на вопросы, которые их волнуют, как бы ни была занята, сколько бы дел у 

меня ни было запланировано. 



Что посоветуете заведующим, которые хотели бы попробовать свои силы на 

депутатском поприще? 

Советовать могу только исходя из своего опыта. Уже 10 лет я являюсь членом 

партии. Помимо партийной принадлежности, важно иметь активную жизненную 

позицию, быть ответственным, не бояться отстаивать свое мнение. Самое главное – 

честно и открыто смотреть в глаза своим избирателям. Еще нужно любить жизнь, 

людей, свою работу. Если отдаваться делу, то отдаваться полностью. 

Важно любить свой город. Гуляя по нему, видеть и знать, что сделать, чтобы он 

процветал, чтобы жилось в нем комфортно. 

Что бы Вы пожелали своим коллегам? 

Коллегам желаю гордиться своей профессией. Не забывайте, что мы воспитываем 

личность. В профессии педагога не бывает случайных людей! Ведь каждый день мы 

отдаем часть своего сердца детям, учим их любить, сопереживать, быть честными и 

справедливыми. 

 

Беседовала Ольга Грозовская, редактор журнала 


